



Danksagung

In den Stunden der Trauer und des Abschieds, durften wir noch einmal erfahren wie viel Liebe und Freundschaft unserer lieben

Betty Richter

entgegengebracht wurde.

Für die vielen Beweise der Anteilnahme sagen wir unseren herzlichsten Dank.

Ganz besonders bedanken wir uns bei dem Pflgeteam „Sonnenblume“, der Greizer Senioren und Pflegeheim GmbH, dem Pflegeheim „Haus am Göltzschtalblick“, den Cossengrüner Freizeitsängern, Herrn Pfarrer Peuckert, der Gaststätte Wühlmaus und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig.

In Liebe und Dankbarkeit

**Familien Dimther und Richter
im Namen aller Hinterbliebenen**